

E.U. y la URSS tratarán la situación centroamericana

Washington, marzo 3 (UPI). Estados Unidos y la Unión Soviética proyectan tratar la situación centroamericana a la luz del acuerdo logrado por los presidentes de la región, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Las conversaciones del Secretario de Estado norteamericano James Baker con el ministro de Relaciones Exteriores soviético, Eduard Shevardnadze, se efectuarán el martes en Viena, en momentos en

que Washington busca nueva ayuda humanitaria para los contras.

El gobierno del presidente George Bush presentará la próxima semana un pedido formal al Congreso para continuar la ayuda no militar a los rebeldes nicaragüenses. La ayuda humanitaria por 27 millones de dólares aprobada en noviembre pasado, expira este mes.

—Pasa a la página 30—

Publican en URSS autobiografía del presidente Bush

Moscú, Marzo 2 (UPI). La casa editora oficial de la Unión Soviética, Publicaciones Progreso, puso hoy en circulación la versión en ruso de la autobiografía del presidente George Bush, la primera de un gobernante norteamericano que se publica en el país.

El director de Publicaciones Progreso, Alexander Avelichev, al tomar la palabra en la conferencia de prensa en que se presentó el libro

—Pasa a la página 28—



SUSPENSIÓN. Caracas, marzo 3 (AP-Cablefoto). El presidente Carlos Andrés Pérez dijo hoy que su gobierno podría suspender temporalmente sus compromisos sobre deuda externa.

50 millones de Dls. aprueba gobierno de España a Venezuela

Madrid, Marzo 3 (Reuters). El gobierno español aprobó hoy un crédito por 50 millones de dólares para ayudar a Venezuela a recuperarse de

—Pasa a la página 28—

\$15 millones a México para combatir drogas

México, Marzo 3 (UPI). Un total de 15 millones de dólares entregará la Organización de las Naciones Unidas a México, con el objeto de alentar programas de desarrollo social en las zonas rurales más pobres de la República, donde la fuente

de ingresos para decenas de miles de campesinos es la siembra, cultivo y cosecha de estupefacientes.

Las autoridades de la Procuraduría General de la República, por su parte, reconocieron hoy

—Pasa a la página 15—

EU pide a la ONU observe derechos humanos en Cuba

Ginebra, marzo 3 (AP). Estados Unidos formalmente pidió hoy que la situación de los derechos humanos en Cuba permanezca bajo observación de las Naciones Unidas, señalando que había una continua preocupación sobre presuntos

abusos a pesar de informes que indicaban una reciente mejoría.

El borrador de resolución, también respaldada por Canadá, Gran Bretaña y Holanda fue presentado luego que los esfuerzos tras bambalinas

—Pasa a la página 15—

Completa libertad para Iglesia en Cuba pide Papa

Ciudad del Vaticano, marzo 3 (Reuters). El papa Juan Pablo II expresó hoy satisfacción por el mejoramiento de las relaciones del Vaticano con Cuba, pero dijo que la Iglesia Católica necesita una libertad completa para cumplir

su misión evangelizadora. El Papa le dijo al nuevo embajador cubano ante el Vaticano, Fermín Rodríguez Paz, que ambas partes deberían felicitarse por el clima de mejor diálogo que se ha desarrollado entre la Iglesia y las autoridades

—Pasa a la página 28—



PATRULLAJE. Caracas, marzo 3 (Reuters). Tanques del ejército patrullaban este día las calles capitales para evitar el brote de nuevos disturbios. Más de 300 personas perecieron en Venezuela durante los disturbios y enfrentamientos del lunes y martes anterior.

OTAN propondrá limitar a 20 mil, número de tanques

Bruselas, marzo 3 (DPA). La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) propondrá a los países del Pacto de Varsovia limitar el número de tanques por bloque militar en Europa a 20,000 unidades en las negociaciones

sobre desarme convencional que comienzan la semana próxima en Viena.

Según trascendió hoy en Bruselas, donde se encuentra la Central de la OTAN, para las unidades artilladas se fijará

—Pasa a la página 30—

Honduras percibió en 1988 \$200 millones por su café

Tegucigalpa, Marzo 3 (DPA). Las exportaciones de café, el segundo rubro productivo de la economía, dejaron a Honduras 200 millones de dólares en 1988, cifra que podría incrementarse este año si el convenio internacional del café no

es roto, dijo el viceministro de Economía, Roberto Alvarado.

Alvarado, citado por la prensa hondureña, señaló que en 1989 se espera una producción de 2,2 millones de quintales de café, lo cual permitiría

—Pasa a la página 15—

Ex asesor de seguridad de EU podría ser encarcelado

Washington, marzo 3 (UPI). El ex asesor de Seguridad Nacional Robert McFarlane enfrenta hoy la posibilidad de recibir una sentencia de cuatro años de prisión por mentirle al Congreso sobre sus actividades en el peor escándalo político

del pasado gobierno de Ronald Reagan.

McFarlane, de 51 años, aceptó su culpabilidad en cuatro delitos menores por retener información cuando el Congreso lo interrogó en 1985 y 1986 acerca de

—Pasa a la página 30—



PARLAMENTO C.A. San José, Costa Rica, Marzo 3 (Reuters). El vicepresidente de Costa Rica, Jorge Dengo, dice que la formación del Parlamento C.A., es parte de los acuerdos de paz.

Venezuela retorna a total normalidad

Caracas, marzo 3 (DPA). Caracas continuaba hoy su lento pero firme retorno a la total normalidad, tras los incidentes de esta semana en los que, según confirmó el propio presidente Carlos Andrés Pérez, murieron más de 300 personas.

Tras la tercera jornada de toque de queda, que finalizó a las 06:00 horas,

se observó un mayor número de personas en las calles, por lo menos 85 por ciento de los comercios abrieron las puertas y el transporte público afluente en un número que, si bien no es el normal, si supera enormemente a los días precedentes.

Anoche nuevamente se escucharon

—Pasa a la página 28—



EN GUARDIA. Caracas, marzo 3 (Reuters). Un soldado fuertemente armado, monta guardia frente a un camión

distribuidor de alimentos en la barriada de "El Valle", que el lunes y martes anterior fue escenario de sangrientos incidentes.